

Spendenaktion „Retten Sie den Inselspielplatz“ bei den 1. Bad Honnefer Kinderbuchtagen

Für die Kinder ist das Bücherlesen immer ein Abtauchen in eine Welt voller Fantasie. Aber auch Wissenswertes aus Natur und Umwelt steht den Kindern und Jugendlichen offen. Ob beim Märchenerzählen in der Buchhandlung Werber oder bei den vielen anderen Veranstaltungen zu den 1. Bad Honnefer Kinderbuchtagen war für jedes Alter etwas dabei. Der Stadtelternrat Bad Honnef nutzte vergangenen Sonntag im und vor dem Kurhaus der Stadt die Möglichkeit, interessierten Bürgerinnen und Bürgern das Spielplatzkonzept der Spenden-

initiative vorzustellen. Viele Besucher der „Kinderbuch-Kostüm-Party“ nahmen auch vom Infostand des Stadtelternrates Notiz.

Zahlreiche Interessierte zog der Infostand bei gutem Wetter dann vor dem Kurhaus an. 50 Euro konnten so gesammelt werden. Ein kleiner Anteil zwar am Gesamtspendenaufkommen der noch benötigt wird. Dafür waren aber die Gespräche mit den Interessierten umso wichtiger, um die Aktion bekannter zu machen und auf die Teilnahme bei „Rhein in Flammen“ hinzuweisen.



v.l.n.r Nicole Geier, Kerstin Lammers-Buhr, Gudrun Schulz, Steffen Klinzmann, Ines Barnick



Interessierten Bürgerinnen und Bürgern wurde das Spielplatzkonzept und die Spendeninitiative erläutert